

DocID: 1721394

MediaID: 0044

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 3882mm²

Order: 0050783

Category: Frontpage

Tierschutz als Streitobjekt

Kantonstierärztin König wehrt sich gegen Kessler

Erwin Kessler, der Präsident des Vereins gegen Tierfabriken Schweiz (VgT), knöpft sich nicht nur Tierschutzsünder vor. Er ist auch bekannt für seine Kritik an den kantonalen Behörden. Derzeit muss wieder mal Solothurn dran glauben. Ganz besonders steht Kantonstierärztin Doris König-Bürgi unter Beschuss. Ihr wirft Kessler Inaktivität vor. Die kantonale Tierexpertin wehrt sich gegen diesen Vorwurf und gibt Einblick in ihre nicht immer leichte Arbeit. (esf)

